
 

先輩
せんぱい

から聞き取りの感想より 

・「将来の夢とかないし、何をしたいとかもないから、進路どうしよう」って永遠
えいえん

に悩
なや

ん

で、「入れたらどこでもいいや」って思ってたけど、どの高校にもいろんな魅力
みりょく

があるっ

てわかったから、とりあえずいっぱい学校見学行って、自分が行きたいって思えた高校に

行けるように今からがんばろうと思った。 

・先輩の話を聞いて、学力だけじゃなくて、自分が勉強についていけるのか、自分がどん

な学校生活を送りたいかで決めるのが大事だと思った。高校選びはやっぱりその先のこと

も考えないといけないから、学力がどうとか、家からどれぐらい近いかだけじゃなくて、

自分が楽しんで取り組むことができるクラブ活動があるのか、就職、進学率がどれぐらい

なのかももっと調べておきたいと思います。自分が「入学してよかった」と思えるような

道を、最後までしっかり悩みたいと思いました。 

・先輩たちの話を聞いて、自分は勉強が苦手だから行ける高校が少ないと思っていたけ

ど、勉強をもっとがんばれば行ける高校が増えるなと思いました。今、行きたい高校があ

るけど今のままやったら厳しいと言われたので、自分が行きたい高校に行けるようにもっ

とがんばろうと思います。 

・先輩の「受験までみんなで勉強できる」この言葉は軽いものではないと感じます。みん

な必ず離れるので、悲しさと、楽しみの気持ちです。 

・先輩方のお話を聞いて、自分も行きたい学校に行って、しんどいけど楽しい学校生活を

送りたいと思いました。そのために、勉強もがんばろうと思ったし、中学の友達との関わ

りを大事にして、良い思い出をもっと作りたいと思いました。 
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11/13（日）農芸祭 9:30～12:30 希望者は赤阪ｔまで伝えて下さい（11/7〆切） 

※「限定４名まで」になっています。希望が多ければ抽選で決めます。 

 

 



  



 


